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! ! ! !本报讯（记者 关尹）因为错
判输给恒大，主帅成耀东还被禁赛
四场，针对中国足协作出的种种重
罚，上海申鑫俱乐部昨日召开临时
通气会，表示处罚决定失当，并决
定向裁委会提出申诉。
上周末客场与广州恒大一战，

申鑫在 !比 "领先的情况下痛失
好局、最后一分钟被主队绝杀，遭
遇主裁判严重误判是主因之一。其
中争议最大的一次，是外援雅伊尔
顿禁区内与恒大门将曾诚接触后
倒地，不仅没得到点球，反而被裁
判出示黄牌从而累计两黄被罚下，
导致申鑫少了重要一员，主帅成耀
东和教练组也因此两次激动地冲

入场内抗议。
事后，中国足协已认定当值主

裁夏军属于严重错判。不过，他们也
向申鑫下达了一纸罚单：成耀东被
停赛 #场、罚款 $万元。对于深陷保
级泥潭的申鑫而言，主帅无法现场
指挥显然打击不小。申鑫俱乐部认
为，足协纪律委员会对成耀东的处
罚决定失当，至少是过重。总经理郭
光琪昨天还表示，足协不应该轻描
淡写裁判所存在的问题。“由于比赛
中的错判，还让我们的队员在下一
场比赛继续承担不该有的停赛处
罚，我们觉得有失公允，所以我们还
将就这个问题继续申诉，希望能够
撤销外援雅伊尔顿的这张黄牌。”

! ! ! !中国女排对阵比利时队，三局落后，
顽强反超，最终 %比 "战胜对手获得三连
胜。赛后主帅郎平认为赢球要看到不足，
落后的情况下反败为胜固然可喜，但是，
捕捉战机不给对手机会，更重要。
中国女排本赛季两胜比利时，此次再

度遭遇，对方发挥出极高的水平。郎平表
示，她们一传很好，成功率达 &!'，到位
率 #('，而中国女排的一传则输给了对
手，这也是中国女排一直处于落后的原
因。郎平说：“不足的是一传，第二局中段
她们发球有特点，我们的应变不够，有一
些防反机会没能抓住。今后对阵更强对手
时，一定要做好这方面的工作，不能走
神。”
郎平表示，中国队并没有因为两胜对

手而放松，而是做了充分的准备。郎平比
较满意的是拦网，“拦网虽然直接得分不
多，但是有效拦起特别多，给我们反击创
造了很多机会。”中国女排凭借有效拦网，
将对手的进攻成功率控制在 $('。
第二局 !(比 $$落后时，中国女排连

追 &分完成反超，三个强攻点表现出色。
郎平说：“当时我们调整球效果不理想，我

跟队员说接一传要心定，调整大胆往网上
走，起码可以组织有效进攻。我们强攻还
是有利的，希望大家做好细节，其他队员
做好保护。”
整场比赛，曾春蕾表现优异。郎平特

别表扬道：“曾春蕾今天的状态出来了，前
两场她一直在调整。接应这一点一定要打
开。”
中国女排此役落后时并不急躁，主帅

郎平表现得淡定冷静，她在细节上做得很
扎实，比如要求魏秋月多传后攻。而一旦
有了后攻，主攻在二号位和四号位的强攻
也活了。曾春蕾、朱婷和惠若琪前面打打，
后排攻攻，进攻打得十分流畅。

今天，中国女排迎来休赛日，但姑娘
们不休息。郎平已经给队伍安排好体能和
技术两次训练外加录像：“后面的比赛会
越来越艰苦，要有最好的体能储备。虽然
是休息日，队员们的任务还是很重的。”
中国女排世锦赛小组赛三连胜，郎平

依然看出可以改进的问题。她说：“后面的
路还很长，要抓好细节，定下心来，一场场
去打。” 特派记者 李京红

!本报巴里今日电"

! ! ! !本报巴里今日电 （特派记者
李京红）北京时间今天凌晨，中国女
排虽遭遇欧洲新锐比利时队的顽强
抵抗，但仍然成功零封对手收获三
连胜。三局比分 $)比 $!、$)比 $$

和 $)比 !(。
比利时队名气不大，但实力不

俗，曾夺得欧洲第三名。虽然中国女

排连胜三局，但是三局比赛领先的都
是比利时队，只是她们关键球把握能
力差，才使得中国女排连下三城。

目前，连胜三场的 * 组意大
利、多米尼加，+组的巴西，,组的
美国、俄罗斯，-组的中国进入 !&

强已经确定。而 -组的老牌劲旅古
巴队三连败无缘 !&强。

今天，所有球队获得短暂的一
天休赛。

金点子选登

何晓华!报名方面#可效仿香港

马拉松#将全程$半程报名分开#在不

同的日期分别进行#这样至少可分流

一半的报名人数#减少网络负荷% 比

赛方面#目前上马因为交通管制等原

因# 可能还无法实现国外赛事的多

次发枪%在只发一枪的情况下#必须

对不同水平的跑者集结区域进行严

格区分%可以按照个人报名成绩#将

出发集结区域划分为&!小时以内'$

&!小时至 !小时 "#分'$&!小时 "#

分至 $小时'$&$小时至 %小时'!个

区域!半程也应当相应做划分"%

高兴! 广州马拉松创建于

&#'&年# 短短两年已经跻身国内

最大型路跑赛事行列% &#(!年广

马比赛将在 (( 月 &" 日举

行# 全程半程将首次采用抽

签方式决定参赛选手# 这也

是国内第一个完全采用抽签

决定的大型赛事% 上马成功

举办 ()年#报名人数年年突

破纪录#出现想跑的报不上名的状

况#可以借鉴广马的方法#采取抽

签的方法%可以在规定时间公布抽

签结果#中签者在规定时间付费完

成#否则取消名额%

芒果!建议在比赛路段醒目位

置设电子记路器或环保路程牌#准

确告知选手剩余公里数#让选手正

确计算时间#调整比赛状态#平安

到达终点%

鲁渊!上马可以通过延长报名

时间$采取网络抽签方式#向东京

马拉松和北马学习#这样不会造成

网络报名拥堵#对每个报名的跑者

也公平%另外上马可以考虑向厦门

马拉松学习#连续 $年以上参加比

赛者有优先报名权#这样对上马的

忠实粉丝来说#也是一种鼓励%

队
员
赢
比
赛
主
帅
挑
毛
病

郎
平
要
求
姑
娘
们
不
要
给
对
手
任
何
机
会

战胜比利时 获得三连胜

中国女排挺进16强

上马如何更完善
读者纷献金点子

主帅遭重罚
申鑫要申诉

! 郎平与女儿白浪场边交谈#眼中充满爱意 李京红 摄

! ! ! !本报讯（记者 李元春）本报
日前推出的“‘光明随心订’我为
上马献一计”活动，得到广大马拉
松爱好者积极响应，大家纷纷通
过各种方式献计献策，充分体现
出对“上马”这一申城金牌赛事的
关爱之情。

上海国际马拉松赛由中国田

径协会、上海市体育总会、黄浦区
人民政府、上海东浩兰生国际服务
贸易（集团）有限公司主办，上海东
浩兰生赛事管理有限公司承办，起
始于 !((&年，是国际马拉松金标
赛事。$"!#上海国际马拉松赛将
于 !!月 $日举行，届时将有 %.)

万人共同迎来跑步者的节日。


